



COMUNICADO CONSEJO REGIONAL

AFSAG VALPARAÍSO ALERTA Y PREOCUPADA POR RETRASO EN EL PAGO DE VIÁTICOS

Preocupación, malestar e incertidumbre invade a socias/os AFSAG con la noticia del retraso en los pagos de los viáticos. Preocupa la incertidumbre de señalar fecha de pago; malestar por los compromisos financieros que cada cual tiene y enojo porque la función fiscalizadora no tiene atrasos, no tiene descanso, atendemos las necesidades del Servicio con responsabilidad y compromiso, y la gente del SAG espera lo mismo, reciprocidad.

No es común el atraso en los pagos, es por eso que nos alertamos tanto, nos preocupa en especial a estas alturas del año que se nos informe retrasos en el pago de viáticos, según lo informado por la autoridad regional, Sra. Astrid Tala se está a la espera de un decreto que emite la Contraloría General de la República, por tanto, quienes les repercute esto, somos los funcionarios y funcionarias del SAG que, sin responsabilidad en este trámite, debemos ser empáticos, pacientes y comprensivos. La región está aburrida de tener que empatizar y comprender las faltas de presupuesto, se nos pide rigurosidad en los procesos, se nos pide compromiso, se nos pide cumplir nuestra función fiscalizadora, cumpliendo las metas esperadas, pero dónde están los recursos para nuestras labores, el empleador estado se gana la fama internacional con leyes favoreciendo a los trabajadores y desde dentro no se logra dejar de castigar al funcionario/a, esa es la sensación que queda.

Estamos esperando respuesta de la Directora Regional con respecto a cuándo será el pago, mientras tanto empatizamos con ustedes compañeros/as, el malestar es general y debemos demostrarlo mientras no exista solución, llamamos a esta atentos a cualquier tipo de acción que se estime conveniente tomar frente a las respuestas que, esperamos estén dentro de este día.

CONSEJO REGIONAL AFSAG VALPARAÍSO

RENÉ ALVAREZ / ANA MIRANDA / MARCELO LOBOS / FRANCISCO CALFUQUEO / PATRICIO ZAVALA
/ 15 DICIEMBRE, 2023